

EG – Konformitätserklärung EC Declaration of Conformity

Hersteller / Inverkehrbringer
Manufacturer / first placer on the market
LANDMANN Germany GmbH
Am Heisterbusch 1
D-19258 Gallin

Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller
This declaration of conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer

Produkt: EB1001 Landmann Elektro Grillwagen
Product: E-Grillwagen mit zwei sparten regelbaren Heizstäben für den Außenbereich.
Spannungsversorgung: 220-240V~, 50-60Hz,
Leistung: 3200W
Isolationsklasse: Class I,
Schutzart: IPx4.
Grill trolley with two adjustable heating rods for outdoor use.
Power supply: 220-240V~, 50-60Hz,
Power: 3200W
Insulation class: Class I,
Protection class: IPX4.

Hiermit erklären wir, dass das vorstehend beschriebene Produkt in ihrer Konzeption und Bauart den Vorschriften der folgenden Europäischen Verordnung und der zugrunde gelegten harmonisierte Normen entsprechen.
We hereby declare that the product described above, in their design and construction, comply with the provisions of the following European Regulation and the underlying harmonized standard.

Richtlinie 2014/35/EU <i>Directive</i>	Niederspannungsrichtlinie, Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt. Gültig ab 20 April 2016 <i>Low Voltage Directive, making available on the market of electrical equipment designed for use within certain voltage limits. Valid from April 20th, 2016</i>
Richtlinie 2014/30/EU <i>Directive</i>	EMV, Elektromagnetische Verträglichkeit. Gültig ab 20 April 2016 <i>EMC, Electromagnetic compatibility. Valid from April 20, 2016</i>
Richtlinie 2011/65/EU <i>Directive</i>	RoHS, zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten. Gültig ab 02 Januar 2013. <i>RoHS, on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment. Valid from January 02, 2013.</i>

Das Produkt wurde nach den folgenden harmonisierten EN-Grund- und Fachnormen geprüft.
The product was tested according to the following harmonized EN general and specific standards.

EN 60335-1: 2012 + A11: 2014 + A13: 2017 + A1: 2019 + A2: 2019 + A14: 2019 + A15: 2021
Sicherheit elektrischer Geräte für den Hausgebrauch und ähnliche Zwecke – Teil 1: Allgemeine Anforderungen
Household and similar electrical appliances - Safety - Part 1: General requirements
EN 60335-2-78: 2003 + A1: 2008 + A11: 2020
Sicherheit elektrischer Geräte für den Hausgebrauch und ähnliche Zwecke - Teil 2-78: Besondere Anforderungen für Barbecue-Grillgeräte zur Verwendung im Freien
Household and similar electrical appliances - Safety- Part 2-78: Particular requirements for outdoor barbecues

Seite 1 von 2